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Beschlussprotokoll der Mitgliederversammlung 

vom Freitag, 12. Mai 2023, 18:30 Uhr 

im Borromäum, Byfangweg 6, 4051 Basel 

 
Vorstand:   Sabri Dogan (Präsident) 
   Beatrice Münster Farhan 
   Doris Weiss 
Protokollführerin: Kathrin Jeanneret 
Stimmenzählerin:       Nicole Hübner 
 

1. Traktandum: Begrüssung durch den Vereinspräsidenten 

Der Präsident Sabri Dogan begrüsst die anwesenden Mitglieder und Gäste um 18:30 Uhr. Er stellt die 
Mitglieder des Vorstands vor und erläutert den Ablauf des heutigen Abends. Ein Dank geht an die 
Helfer, welche den Aufbau des Abends unterstützt haben.  

Einladungen wurden an alle Mitglieder verschickt. Bei der Versammlung sind 57 Personen anwesend, 
davon 47 stimmberechtigte Mitglieder. 

2. Wahl des Protokollführers und Stimmenzählers 

Die Versammlung wählt Kathrin Jeanneret als Protokollführerin und Nicole Hübner als 
Stimmenzählerin. Beide Wahlen wurden einstimmig angenommen.  

3. Präsentation des Jahresberichts und der Jahresrechnung 2022 

Der Jahresbericht und die Jahresrechnung liegen für alle anwesenden Mitglieder auf den Tischen 
verteilt.  

Sabri erläutert, dass das Jahr 2022 deutlich besser für ASK verlief als das Jahr 2021. Die Finanzen 
konnten durch eine gut strukturierte Administration sowie die Debitorenbuchhaltung konsolidiert 
werden, was zu einer stabilen finanziellen Lages des Vereins führte, obwohl die Einnahmen durch 
Events wie das Funhallenturnier und die Basler Sommerspiele wegfielen. Zwar fanden die Basler 
Sommerspiele, im Gegensatz zum Funhallenturnier, statt, aufgrund der geringen Anmeldezahlen 
konnten jedoch keine Gewinne verbucht werden. Auch die Mitgliederzahlen konnten wieder 
stabilisiert werden. Beim Rücklauf der Anmeldungen sowie der Kündigung von Abonnements und 
Mitgliedschaften zeigte sich Erholung. So sind die Mitgliederzahlen mit ca. 250 Mitgliedern im 
Vergleich zum Vorjahr konstant geblieben. Für deren Treue wird auch in diesem Rahmen gedankt.  

Weiterhin wird erläutert, dass ASK dringend auf freiwillige Helferinnen und Helfer angewiesen ist, 
welche in der Organisation, den Angeboten oder aber bei der Durchführung einzelner Events helfen. 
ASK besteht lediglich aus Freiwilligen, welche bereit sind, einen Beitrag zum Bestehen des Vereins zu 
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leisten. Ohne die Unterstützung von Freiwilligen wird es den Verein mit seinen zahlreichen Angeboten 
nicht mehr geben können. Daher die Bitte, um Unterstützung und Mithilfe.  

Zuletzt gibt Sabri seinen Rücktritt als Präsidenten bekannt. Mit diesem Gedanken spielt er schon seit 
einigen Jahren. Er möchte Anderen die Chance geben, dass etwas Neues entstehen kann und möchte 
zudem seine eignen Interessen etwas umorientieren. Seit Dezember 2022 zog sich Sabri stetig aus 
strategischen Entscheidungen zurück, um dem Vorstand eine gute Übergangszeit zu ermöglichen. Für 
strukturelle und organisatorische Fragen war er weiterhin ansprechbar und hilfsbereit. Sabri Dogan ist 
der Gründer von ASK und war zudem seit zwölf Jahren Präsident. Sabri bedankt sich für die 
ereignisreichen und emotionalen Jahre und wünscht allen weiterhin alles Gute. Sabri wird weiterhin 
ASK Liestal als Präsident leiten.  

ASK ist, den Statuten zufolge, nicht auf einen Präsidenten angewiesen. Dennoch beginnt nun die Suche 
nach einem neuen Präsidenten, welcher den Verein nach aussen repräsentiert und vertritt und auf 
diese Weise für die Bekanntheit und den Bezug von zusätzlichen wichtigen Geldern von Stiftungen und 
Sponsoren sorgt. Ein Appell geht an alle Mitglieder, sich in ihren Reihen umzuhören, wer für eine solche 
Aufgabe geeignet wäre.  

4. Genehmigung der Jahresrechnung 2022 

Die Jahresbilanz weist in diesem Jahr ein Plus von 1.390,87 CHF auf.  Aufgrund der Angebotsvielfalt 
werden unterschiedliche Kosten, wie beispielsweise Raumaufwand für Turnhallen, Personalaufwand 
von Pilates und Chorleitung aber auch Verwaltungskosten fällig. Diese Ausgaben können nur zu einem 
gewissen Teil durch die Mitgliederbeiträge gedeckt werden. ASK bietet seine Angebote weiterhin für 
CHF 120 pro Jahr an. Aus diesem Grund sind Einnahmen durch Events und Sponsoren ein wichtiger 
finanzieller Zuschuss, welcher ASK ermöglicht, die Angebote zu den bisherigen Preisen weiterzuführen. 
Da im Jahr 2022 deutlich weniger Events stattfinden konnten, wurden hier auch weniger Einnahmen 
generiert, was zu einer Verringerung der Einnahmen im Vergleich zum Vorjahr führt. Zusätzlich wurden 
im Vorjahr Boni ausgegeben, bei welchem Vereine aufgrund der Covid-Pandemie bezuschusst wurden. 
Die Versammlung genehmigt die Jahresrechnung einstimmig. 

5. Wahl des Vorstands  

Alle zwei Jahre muss der Vorstand von ASK von den Mitgliedern gewählt werden. Zur Wahl stellen sich 
erneut Beatrice Münster Farhan sowie Doris Weiss. Beide haben in den letzten zwei Jahren ebenfalls 
im Vorstand agiert und werden nun ohne Sabri als Präsident den Verein weiterführen.  
Beatrice und Doris werden als Vorstand einstimmig angenommen. Sie appellieren an alle mit dem 
Wunsch, der Vorstandsvergrösserung in Zukunft.  

6. Ausblick ASK 2023 

Doris Weiss gibt einen Ausblick auf die nächsten Schritte des bestehend bleibenden Vorstands. Sie und 
Beatrice Münster Farhan werden ASK mit der von Sabri initiierten Philosophie weiterführen und einige 
Anpassungen in Strukturierung und Organisation vornehmen. Zusätzlich werden sie von einem 
Kernteam in Administration, Protokollierung und Schriftführung sowie IT unterstützt. Doris zählt auf, 
wie viele freiwillige Helfer ASK bereits am Laufen halten und bedankt sich persönlich sowie mit 
namentlicher Erwähnung bei diesen für ihre Unterstützung. Weiterhin appelliert sie an alle Mitglieder, 
sich ebenfalls im Rahmen ihrer Möglichkeiten für den Verein einzusetzen und das Bestehen so 
fortzuführen. Die Kontinuität im Angebot von ASK soll gehalten und weitergeführt werden.  

Auch der Auf- und Ausbau von Strukturen soll weiterentwickelt werden, sodass bei Wechseln von ASK- 
Freiwilligen deren Wissen nicht verloren geht, sondern weiter genutzt werden kann. Zudem soll an 
einem umfassenden Konzept mit der Konkretisierung von Funktionen mittels 
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Funktionsbeschreibungen gearbeitet werden, um die Unterstützungsmöglichkeiten für Freiwillige 
greifbarer zu machen.  

Auch die Pflege der Community wird weiterhin einen wichtigen Teil einnehmen. Die Idee ist, Mitglieder 
zu halten und diese untereinander zu verknüpfen. Hierbei gilt ein grosser Dank Kornelia, welche bereits 
ein erstes Treffen der Gruppenleitenden in die Wege leiten konnte. Nach den Sommerferien wird eine 
Standortbestimmung mit einem Massnahmenplan durchgeführt, bei welchem Priorisierungen 
vorgenommen und so schrittweise Veränderungen eingeleitet werden sollen.  

Zuletzt folgt daher der dringende Aufruf, Mails mit dem Absender von ASK bitte zu lesen und 
entsprechend zu beantworten.  

7. Statutenänderung 

Die erste Statutenänderung wurde vom Vorstand beantragt. In den Statuten heisst es, dass die Hälfte 
der maximal sieben Vorstandsmitglieder einen Migrationshintergrund haben muss. Beantragt wird 
eine Änderung dieser Statuten auf «Optimal wäre es, wenn die Hälfte der Vorstandsmitglieder einen 
Migrationshintergrund hat». Diese Änderung wurde einstimmig angenommen.  

Die zweite Statutenänderung wird von Sabri beantragt. Diese betrifft den Umgang der Gelder bei einer 
Auflösung des Vereins. Bisher war in den Statuten vermerkt, dass das Vereinsvermögen bei einer 
Auflösung an Organisationen weitergegeben wird, welche einen ähnlichen Zweck verfolgen. Sabri 
beantragt die Änderung, dass ASK Liestal zu priorisieren ist, falls dieses weiter besteht, auch wenn ASK-
Basel aufgelöst wird. Mit zwei Enthaltungen und der Mehrheit der Stimmen wurde diese Änderung 
angenommen.  

8. Antrag auf Ehrenmitgliedschaft von Sabri Dogan  

Beatrice richtet eine Danksagung an Sabri und bedankt sich für die Gründung des Vereins sowie die 
engagierte Führung innerhalb der letzten zwölf Jahre. Sie erwähnt seinen reichen Erfahrungsschatz, 
sein grosses Engagement, seine Zukunftsvisionen und das Wohl sowie die Zufriedenheit der Mitglieder, 
welches für Sabri stets im Mittelpunkt seines Tuns stand. So gelang es ihm, stets neue Ideen zu finden, 
um weitere Mitglieder zu generieren. Beatrice bestätigt, dass der Verein in Sabris Sinne weitergeführt 
werden soll, ohne den Sinn und die Philosophie von ASK aus den Augen zu verlieren. Der ganze Abend 
soll an Sabri als Dank gerichtet sein und ihn würdig verabschieden. Als Dank erhält Sabri einen 
Gutschein für zwei Personen, für ein Erholungswochenende in der Schweiz sowie einen grossen 
Präsentkorb. Beatrice stellt den Antrag auf die Ehrenmitgliedschaft von Sabri Dogan bei ASK, welche 
einstimmig und mit einem grossen Applaus angenommen wird.  

Die Vereinsversammlung wird um 19.30 Uhr beendet, und der Übergang zum Potluck-Dinner und 
Abendprogramm startet.  

 

 
Kathrin Jeanneret   Beatrice Münster / Doris Weiss  
Protokollführerin    Vorstände  
 

 

 

Beilagen: 

ASK-Jahresbericht und Jahresrechnung 2022 


